

RECHERCHE : Le chantier du nouveau village des sciences dures sur le Technopole de Metz avance

Le chantier de l'[UNIVERSITE DE LORRAINE](http://www.univ-lorraine.fr) / T : 03.54.50.54.00 se poursuit sur le Technopôle de Metz/57. Un nouveau village du savoir-faire et de la recherche est en train de sortir de terre. Le projet prévoit 4 bâtiments actuellement en construction, ils seront opérationnels pour la rentrée 2017-2018. Il s'agit de : -L'UFR Mathématiques Informatique Mécanique qui comprendra 2 bâtiments Le 1er bâtiment sera dédié aux enseignements, avec les salles de cours, les ateliers équipés de machines pour les travaux de numérisation ou d'usinage. Le second bâtiment sera réservé aux activités de recherche. Achèvement prévu pour mai 2017. -Le LEM3, laboratoire (L) réservé aux chercheurs sera spécifique à l'étude (E) des microstructures et de la mécanique des matériaux (M3). Les travaux sont menés par le groupe [EIFFAGE](http://www.eiffage.com) / T : 01.34.65.89.89. -L'IRT M2P (Institut de recherche et technologie matériaux métallurgie et procédés), est en train de bâtir un nouveau laboratoire destiné aux chercheurs mais aussi aux industriels. Le bâtiment sort de terre juste à côté du LEM3. www.univ-lorraine.fr / www.eiffage.com